
REQUERIMENTO N° 014/2019 
 
 
 
 

Senhor Presidente e Senhores Vereadores: 
 
 
Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário, na forma regimental, 

solicitar ao Poder Executivo Municipal, para que realize um estudo de viabilidade para 
construção de banheiros públicos em vários pontos da cidade, como praças, parque náutico e 
pátio da galeria ao lado da Empresa JBS, e onde entender ser mais adequado. 

    
Sala das Sessões, 02 de maio de 2019. 
 
 
Nelson Antonio Vasconcelos Salvador 
Vereador               

  
 
JUSTIFICATIVA: 
 
É importante que existam banheiros públicos no perímetro urbano do 

Município, para ser usado pelas pessoas que nos visitam, especialmente pelos agricultores 
que vem do interior e permanecem na cidade, normalmente por um turno, fazendo seus 
negócios.             

Além da construção de banheiros, é fundamental que o Município 
designe um funcionário responsável pela limpeza urbana, para fazer a limpeza do mesmo, 
pelo mínimo duas vezes por dia. 

 
Sala das Sessões, 02 de maio de 2019. 
 
 
Nelson Antonio Vasconcelos Salvador 
Vereador               
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